



～富田っ子 みんな ダイヤモンド(かがやく)～

富田っ子だより

第1号

富田小学校 学校通信
令和4年4月7日(木)

「**と**富田っ子 **み**みんな **だ**ダイヤモンド」令和4年度がスタート

子どもたちの元気な声と明るい笑顔が教室に戻ってきました。
令和4年度がはじまりました。
お子様のご入学、ご進級誠にありがとうございます。
心よりお慶び申し上げます。



本年度は、1年生135人を迎え、富田っ子 全校707人、27学級でスタートとなりました。
また、この4月も新型コロナウイルス感染症の拡大が心配される中でのスタートとなりました。
学校といたしましては、子どもたち及び職員の健康観察の徹底と感染予防に努め、子どもの命と教育を守ることを最優先に、教育活動を展開してまいります。本校教育活動にご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

着任式及び始業式については、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、今年度も校内放送にて行いました。

始業式では、「一人ひとりが、ダイヤモンドのように大切な存在で、小学校生活、それぞれの場所でこれまで以上に輝いてほしい。富田っ子は みんな ダイヤモンドです。」と話をはじめました。

そして子どもたちに、これまでと同じく富田小学校のめざす子ども像である3つ姿について、話をしました。特に「助け合う子」については、このあとの学級活動でも各担任からも話をしてもらいました。

「助け合う子」

人に優しくしよう。助けてもらったら、「ありがとう」を言おう。困っている友達がいたら、助けてあげよう。: ストップいじめ (ピンクリボン) ストップコロナ差別 (シトラスリボン)

「学び合う子」

自分の考えを発表したり、友達の考えを聞いたりして、クラスのみみんなと一生懸命に考える子になってほしい。

「高め合える子」

いろいろなことに挑戦して、なかまと励まし合いながら最後までやりきれぬ子になってほしい。

最後に「ダイヤモンドは世界一固いです。富田っ子の団結も固く、世界一になってほしい」と話を結びました。



元気いっぱいの1年生が入学



十四川の桜が、満開となり、新1年生の入学を歓迎してくれているようにいました。入学式で、135名の子どもたちは、晴れやかな表情を見せてくれました。

私から、「**と**ともだち **み**みんな **だ**だいすき」になってくださいと話をはじめ、明日からたくさんのともだちをつくってください。そのために「あいさつ」と「助け合う」気持ちが大切だと話しました。

HP 承諾がまだのため、会場写真です



◆◆4月の主な行事◆◆

健康診断日について等、詳細は学年・学級からのお知らせでご確認ください。
なお今後、変更もありますので、あらかじめご了承ください。

6日	(水)	着任式	始業式	入学式
7日	(木)	3限日課	町別集会	集団下校
8日	(金)	3限日課		
11日	(月)	給食開始	学級写真	委員会
12日	(火)	避難訓練	学級写真	
14日	(木)	尿検査全校		
16日	(土)	P T A総会審議 (集計等)	エントリーシート提出チェック	
18日	(月)	みえスタディチェック5年		
19日	(火)	全国学力・学習状況調査6年		
21日	(木)	みえスタディチェック4年		
22日	(金)	授業参観1年生引き渡し訓練		
25日	(月)	家庭訪問①希望者のみ		
26日	(火)	家庭訪問②	〃	
27日	(水)	家庭訪問③	〃	
28日	(木)	耳鼻科健診 (125年全 346年対象者のみ)		
		家庭訪問予備日		
		PTA 本部代副決定会 (体育館、図書室、多目的室) 19時		

重要

お子さんや同居家族が、PCR検査等を受けることになった場合の対応について

⇒ 検査を受ける前に、学校へ連絡してください。また、検査結果がわかるまで、児童は自宅待機するようにしてください。

<平日>	富田小学校	8:30~17:00	【電話】	365-5321
<休日>	四日市市教育委員会	9:00~17:00	【専用電話】	090-7916-0861 080-2642-0967